

Samuel Fernández

Doctor en Teología y Ciencias Patrísticas por el Instituto «Augustinianum» de Roma, es Profesor Titular en la Facultad de Teología de la Pontificia Universidad Católica de Chile, de la cual fue Decano entre 2004 y 2009. Sus áreas de investigación son Orígenes de Alejandría, la historia de la exégesis patrística, la crisis arriana del siglo IV y el desarrollo de la teología trinitaria y la cristología patrística. Ha publicado numerosos artículos en revistas especializadas y, como editor y traductor de textos patrísticos, *Sobre los principios de Orígenes* (2015), *Sobre los sínodos de Hilario* (1019), *Sobre los sínodos de Atanasio* (2019) y la *Obra teológica de Marcelo de Ancira* (2022).

Adrián M. Viale

Profesor en Historia (UBA) y Docteur en Histoire (Université de Paris I), fue becario posdoctoral del CONICET. Actualmente es profesor de Historia Antigua en la UNIPE. Su área de especialización es el Papado y la institución episcopal en la antigüedad tardía. Ha publicado artículos de su especialidad tanto en la Argentina como en el exterior. Participa activamente en proyectos de investigación sobre historia eclesiástica y cultural del mundo tardoantiguo.

Diego M. Santos

Es docente del Departamento de Humanidades y coordinador de carrera en la Universidad Pedagógica Nacional (UNIPE) donde también dicta los niveles de egipcio clásico. También ejerce como profesor adjunto de Derecho Romano en la Universidad de Buenos Aires. Trabaja sobre textos funerarios en egipcio en colecciones argentinas y sobre textos maniqueos en copto, lenguas iránicas y chino clásico. Ha publicado libros y artículos sobre sus temas de investigación en el país y en el exterior.

Estefanía Sottocorno

Es Doctora en Historia por la UNTREF y por la Università Ca' Foscari de Venecia y Licenciada y Profesora en Filosofía por la Universidad Nacional de Mar del Plata. Se desempeña como docente en la UNTREF donde dicta Historia del Pensamiento I y lenguas clásicas. Integra el Programa de Historia de las Culturas del Mediterráneo de la UNTREF. Sus investigaciones se centran en manuscritos latinos, ecdótica y pensamiento cristiano en la antigüedad tardía y medieval.

Horacio Botalla

Es Doctor en Historia por la Universidad de Buenos Aires y profesor en la UBA y en la Universidad Nacional de Tres de Febrero. Dirige el Instituto de Estudios Históricos de la UNTREF e integra el Instituto de Historia Antigua y Medieval de la Facultad de Filosofía y Letras (UBA). Es redactor correspondiente de *Reti Medievali* y participa en diversos comités internacionales vinculados con los estudios medievales y de la antigüedad tardía. Ha publicado numerosos trabajos sobre historia sociocultural tardoantigua y medieval y se ha

desempeñado, también, en el Registro Único de Bienes Culturales de la Ciudad de Buenos Aires.

Pablo Ubierna

Es investigador independiente del CONICET y profesor en la UNIFE, especializado en historia bizantina. Su investigación se centra en la apocalíptica bizantina y el destino del Estado entre los siglos VII y IX, con particular atención a la escatología y al iconoclasmo. Ha publicado diversos trabajos sobre el mundo mediterráneo tardío, traducciones de textos bizantinos y eclesiología medieval. Además, participa activamente en proyectos de investigación y en la organización de actividades académicas en el ámbito universitario.